

Kolpingfamilie Grenchen / Bettlach



Sinn und Zweck

In Grenchen fand die Gründungsversammlung des Gesellenvereins im Jahre 1946 mit 60 Personen im Hotel Burgunderhalle statt. In den 70er Jahren wurde dann der Verein geöffnet für Frauen und für ganze Familien. 70 Kolpingfamilien in der Schweiz sind weltweit vernetzt. Die Basis der Arbeit bilden die drei Säulen Gemeinschaft, Bildung und Solidarität.

Das Kolpingwerk heute ist eine weltweite familienhafte Gemeinschaft, was bedeutet, dass die Mitglieder füreinander verantwortlich sind und miteinander ein geselliges Leben pflegen. Immer am Samstag nach der Fasnacht organisieren wir einen Raclette-Plausch à discrétion für Jung und Alt, im Frühling gibt es ein Preisjassen, im Sommer halten wir ein Familien-Picknick im Wald ab, im Herbst findet ein Ausflug oder eine 3-tägige Vereinsreise statt und im November wird als Höhepunkt der Vereins-Aktivitäten ein Theater aufgeführt, das von Mitgliedern geschrieben und dargeboten wird.

Zum Vereinsleben gehört auch die Kegelmeisterschaft, inzwischen schon über 60-jährig, die mit Begeisterung monatlich gespielt wird.



GEGRÜNDET

1946

PRÄSIDENTIN

Marianne Bumbacher

MITGLIEDER

72

LOKAL

Eusebiushof, Lindenstrasse 1

KONTAKT

Marianne Bumbacher

032 653 00 06

bumgren@bluewin.ch

www.kathgrenchen.ch/?page_id=742